



Noroña se reúne con el ministro Pérez Dayán

EL ENCUENTRO se da en medio de un contexto marcado por la reforma al Poder Judicial

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, sostuvo este miércoles un encuentro con el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Alberto Pérez Dayán, en un contexto marcado por la controversia en torno a la reforma al Poder Judicial.

El senador compartió en redes sociales una imagen en la que aparece junto al ministro, acompañada de un mensaje breve: "Hoy conversé con el ministro Pérez Dayán, muy amena charla". La reunión tuvo lugar en la oficina de Fernández Noroña, a casi cuatro meses de que el ministro votara en contra de una impugnación presentada para frenar la reforma judicial.

POLÉMICA POR LA REFORMA AL PODER JUDICIAL

La reforma al Poder Judicial, aprobada durante el gobierno de Claudia Sheinbaum, generó fuertes manifestaciones por parte de trabajadores judiciales, quienes expresaron su rechazo mediante protestas y huelgas a nivel nacional. Dicha reforma, impulsada



La cita se llevó a cabo en la oficina del senador Gerardo Fernández Noroña. Especial

LA CONTROVERSIA

TRABAJADORES DEL Poder Judicial criticaron al ministro Pérez Dayán, acusándolo de traidor por votar a favor de desechar el proyecto que buscaba invalidar parcialmente la reforma judicial

desde la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador, fue motivo de intensos debates y recursos de amparo promovidos por la oposición.

En noviembre del año pasado, los trabajadores del Poder Judicial criticaron a Pérez Dayán, acusándolo de "traidor" por votar a favor de desechar el proyecto que buscaba invalidar parcialmente la reforma. Sin embargo, el ministro recibió el respaldo de los gobernadores afines

a Morena, al igual que sus colegas Lenia Batres Guadarrama, Loretta Ortiz Ahlf y Yasmín Esquivel Mossa, quienes también frenaron las impugnaciones contra la reforma judicial.

UN ENCUENTRO CLAVE EN EL ESCENARIO POLÍTICO

Aunque no se revelaron detalles del diálogo entre ambos, el encuentro sugiere un acercamiento en medio de la discusión sobre el futuro del Poder Judicial en México.●